

7月のようす

とうもろこしの皮むき(くすのき)



くすのき学級のみinnで、とうもろこしの皮をむきました。
「ひげの数と粒の数が同じになっているんだ！」
「ここからむくと むきやすいな。」

給食の「もろこしごはん」でおいしくいただきました！

SNS スマホミーティング(4年生)



墨田川高校の1年生のお兄さん・お姉さんに SNS の「光と影」について教えていただきました。
スマホって便利だけど使い方を間違えるとこわいんだね。
同じ言葉でも人によって受け止め方が違うんだ！
相手の気持ちを考えて声をかけなきゃいけないんだね！

パラリンピアンがやってきた！（5年生）



パラリンピアンである、三宅克己選手、上村知佳選手やプロの経験がある齋藤智之選手、古矢千尋選手を招き、オリンピック・パラリンピックや車いすバスケットボールについての学習を行いました。

「車いすは思ったよりも簡単に動かせるな。」

「選手たちは車いすを自由自在に操っていてすごい！」

「パラリンピックに興味が出たから来年の試合も見てみたいな。」

コーディネーショントレーニング（全校）



JACOTの小田俊一さんをゲストティーチャーに招き、コーディネーショントレーニングを行いました。運動科学・脳神経科学・認知科学などの学際的研究の共通項から引き出された理論に基づくトレーニングによって、知性・感性・身のこなしの向上を目指します。

「先生の動きのまねをしてみよう。」「思っていたよりも難しい動きかも。」